

Zertifikat

In einem Zertifizierungsaudit hat die Organisation

NATURAMUS GmbH

am Standort

Weilheimer Straße 3, 73101 Aichelberg

und weiteren Standorten gemäß Zertifikatsanlage

nachgewiesen, dass ein Umweltmanagementsystem eingeführt wurde und erfolgreich angewendet wird entsprechend der Norm

ISO 14001

Ausgabe September 2015

für die Tätigkeit

Einkauf, Herstellung und Vermarktung von natürlichen Roh- & Ausgangsstoffen für Kosmetik, Arzneimittel und Lebensmittel

Dieses Zertifikat schließt lückenlos an das Vorgängertzertifikat an und ist gültig vom 21.07.2021 bis zum 20.07.2024.

Berlin, 27. Mai 2021



Prof. Dr.-Ing. Jan Uwe Lieback
Geschäftsführer



Andreas Lemke
Leiter der Zertifizierungsstelle



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-16003-01-00



Nr. U-21-11458

Der Geltungsbereich des Zertifikats Nr. U-21-11458 für die Organisation

NATURAMUS GmbH

umfasst die folgenden Standorte:

Nr.	Adresse	Standortbezeichnung	Geltungsbereich
1	Weilheimer Straße 3 73101 Aichelberg	NATURAMUS GmbH	Einkauf, Herstellung und Vermarktung von natürlichen Roh- & Ausgangsstoffen für Kosmetik, Arzneimittel und Lebensmittel
2	Otto-Hahn-Straße 15 73235 Weilheim	NATURAMUS GmbH	Herstellung von kaltgepressten und nativen pflanzlichen Ölen für den Einsatz in Kosmetik und Lebensmitteln

Berlin, 27. Mai 2021



Andreas Lemke
Leiter der Zertifizierungsstelle

Certificate

Within a certification audit the organization

NATURAMUS GmbH

at the location

Weilheimer Straße 3, 73101 Aichelberg

and further locations according to the appendix

has proved that an environmental management system was established and is successfully applied in accordance with the requirements of the international standard

ISO 14001

Issue of September 2015

for the following activity

Purchase, production and marketing of natural raw materials for pharmaceutical and cosmetic products as well as foodstuffs

This certificate is a seamless continuation of the previous certificate and is valid from 07/21/2021 until 07/20/2024.

Berlin, 05/27/2021



Prof. Dr.-Ing. Jan Uwe Lieback
Director



Andreas Lemke
Head of Certification Office



Nr. U-21-11458-EN

The scope of the certificate No. U-21-11458-EN for the organization

NATURAMUS GmbH

covers the following locations:

No.	Address	Location	Scope
1	Weilheimer Straße 3 73101 Aichelberg	NATURAMUS GmbH	Purchase, production and marketing of natural raw materials for pharmaceutical and cosmetical products as well as foodstuffs.
2	Otto-Hahn-Straße 15 73235 Weilheim	NATURAMUS GmbH	Production of cold-pressed and native vegetable oils for cosmetical products and foodstuff.

Berlin, 05/27/2021



Andreas Lemke
Head of Certification Office